GESEHEN! JASS-FESTHÜTTE THERWIL

Rund 4000 Besucherinnen und Besucher verwandelten Therwil in eine Festhütte. Dank hervorragenden Leistungen in der Woche zuvor in der Innerschweiz gegen Aesch holten die besten Jasserinnen und Jasser die beliebte Sommersendung von SRF «Donnschtig-Jass» ins Leimental. Schon beim Apéro der Gemeinde vor der Live-Sendung war die Euphorie bei Prominenz und dem breiten Publikum gross. Die gute Laune hielt bis spät in die Nacht an.

10. AUGUST 2023, THERWIL

Texte: Matti Kopp, Fotos: Cédric Bloch «Wir sind für die Elektrokontrolle mitverantwortlich», erklärten **Lionel Kiser, Roman Dätwyler** und



Alessandro Meier (v.l.n.r.).





Nationalrätin Sandra Sollberger ist jeweilsbeim Parlamentarierjass dabei. Der Baselbieter Finanzdirektor **Anton Lauber** hofft derweil auf möglichst gute Werbung für seinen Kanton, wie er lachend verriet.



